

SOCIOS CLAVE:

Colaboraremos estrechamente para compartir conocimientos sobre prácticas sostenibles en la gestión de la lana. Participaremos en eventos para fortalecer la red de contactos y estableceremos protocolos para abordar cualquier cambio en los requisitos legales.

. Centros de investigación agrícola o ganadera - (NEIKER, Hazi):

Estableceremos alianzas para acceder a la investigación más reciente en la producción y manejo de la lana así como la bioconstrucción. Colaboraremos en proyectos conjuntos para beneficio mutuo.

Neiker es un centro de investigación público que genera conocimiento y soluciones innovadoras y transferibles que aportan valor añadido y mejoran la competitividad del sector agroalimentario y forestal. Por lo que nuestra idea ha sido bien acogida en su equipo como proyecto innovador, puntero y de alta calidad, dando solución a salida a desechos como la lana.

Además, NEIKER nos gusta porque forma parte de BRTA, Consorcio Científico-Tecnológico de Euskadi. Que tiene por objetivo principal la cooperación dinámica permitiendo atender los retos tecnológicos e industriales de Euskadi y mejorar su posicionamiento internacional. En nuestro caso formamos parte de los nuevos retos industriales de Euskadi con nuestro nuevo sistemas de capas formadas por rieles y ganchos asociados a las placas vegetales.

Es por ello, que NEIKER realiza este trabajo en consonancia con los objetivos establecidos por el Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco, que pasan por mantener el máximo respeto por el medio

ambiente y la sostenibilidad de nuestro medio, y por contribuir de forma activa al desarrollo económico y social de nuestro entorno.

Por otro lado, encontramos a HAZI. Una entidad instrumental del Gobierno Vasco. Su función es coordinar y catalizar proyectos estratégicos para impulsar la competitividad y la sostenibilidad de la cadena de valor alimentaria y forestal, así como dinamizar el medio rural y litoral de Euskadi.

En nuestro caso ZERUBE ha sido bien recibida ya que compartimos en nuestro proyecto servicios que aportan valor añadido y contribuyen a reforzar la competitividad y sostenibilidad de la cadena y el medio. Además, cooperamos a través de una red de colaboraciones y alianzas en todos los servicios de los cuales nos nutrimos en ambas direcciones. Compartimos conocimiento y sistemas de información especializados al servicio de la cadena y el medio; además de interactuar para ofrecernos soluciones y servicios innovadores, como es en nuestro caso el nuevo sistema que combina rieles con ganchos para engarzar las placas vegetales.

.Organizaciones gubernamentales relacionadas con la agricultura y ganadería - (Neiker, Abere...):

Mantendremos comunicación activa con las autoridades para estar al tanto de regulaciones y políticas. Participaremos en programas gubernamentales que fomenten prácticas agrícolas sostenibles.

La asociación con ABERE representa una oportunidad valiosa para nuestra empresa, Zerube, ya que brinda un acceso integral a servicios técnicos, económicos y sanitarios esenciales para el sector agroalimentario y ganadero en el Territorio Histórico de Álava. La experiencia conjunta de Abeltzain y Sergal, dos entidades arraigadas en el sector agrario local, proporciona una base sólida y conocimiento profundo desde su creación. La colaboración con

las instituciones para fomentar el desarrollo rural y promover la sostenibilidad y competitividad del sector primario encaja perfectamente con nuestra visión de crear tejados sostenibles y ecológicos. La asociación con ABERE no solo ampliaría nuestras capacidades técnicas y económicas, sino que también contribuiría a fortalecer la sostenibilidad y el crecimiento en la intersección de la bioconstrucción y la agricultura local.

. Centro de jardinería (Gorbeia):

Confiamos en estos viveros, por cercanía calidad y precio.

La asociación con el Centro de Jardinería Gorbeia se presenta como una colaboración estratégica valiosa para Zerube. Con más de 30 años de experiencia, Gorbeia se posiciona como un referente en suministro de plantas, herramientas y conocimientos para huertas y jardines. Su servicio de entrega a domicilio, adaptable a necesidades particulares o empresariales, amplía nuestras posibilidades logísticas. Compartiendo la misma pasión por las plantas, su compromiso con la educación a través de cursos y seminarios alinea perfectamente con nuestro objetivo de introducir elementos naturales en entornos urbanos. La asociación con el Centro de Jardinería Gorbeia enriquecería nuestras capacidades, brindando acceso a una amplia gama de recursos y conocimientos que potenciarían nuestras iniciativas en bioconstrucción y jardinería vertical.

. Agricultores y horticultores - (Basaldea, Sustraiak)

Colaboraremos en la selección y producción de plantas que satisfagan las necesidades locales. Ofreceremos asesoramiento técnico sobre el cultivo y cuidado de las plantas suministradas.

Sustraiak Habitat Design es una cooperativa de Vitoria que su objetivo social es diseñar e implementar proyectos sostenibles en espacios urbanos y rurales, así como realizar labores de asesoría ecológica y técnica.

Nos asociaremos con ellos debido a que, al dar un amplio de cursos, va a ver un montón de salidas laborales. Y también vamos a necesitar su asesoramiento para nuestro desarrollo.

El proyecto Basaldea es un conjunto de actuaciones que persiguen el impulso de la agricultura ecológica local. Es una agroincubadora para la generación de nuevas explotaciones de agricultura ecológica orientadas a personas emprendedoras que deseen desarrollar un proyecto de estas características, poniendo a su disposición terrenos, equipamientos e infraestructuras comunes. Nos asociaremos con ellos debido a que nos van a ofrecer formación de la que no disponemos y nos ofrecerán asesoramiento.

. Centros de jardinería - (SERVAZ):

Estableceremos acuerdos de distribución para garantizar la presencia de productos de calidad. Colaboraremos en eventos y promociones conjuntas para aumentar la visibilidad y la demanda.

Asociarse con Jardinería Servaz sería altamente beneficioso para nuestra empresa, Zerube, ya que compartimos valores fundamentales en cuanto a sostenibilidad y respeto por el medio ambiente. Servaz se destaca por su compromiso con el buen uso de herramientas y productos fitosanitarios, priorizando la creación del menor impacto ambiental posible. Su enfoque en el uso de productos ecológicos y de origen natural se alinea perfectamente con nuestra visión de tejados sostenibles y ecológicos. Además, su innovación en el ámbito de la jardinería y la conservación de espacios verdes refuerza nuestra misión conjunta de introducir elementos naturales en entornos urbanos. Una

asociación con Servaz no sólo fortalecería nuestras capacidades, sino que también contribuiría a la creación de soluciones más holísticas y respetuosas con el medio ambiente en el ámbito de la bioconstrucción y la jardinería vertical.

. Empresas de paisajismo - (ORTUOLA):

Colaboraremos estrechamente en proyectos de diseño paisajístico, proporcionando plantas y asesoramiento técnico. Participaremos en ferias y exposiciones para promocionar conjuntamente los servicios de diseño y suministro de plantas.

En este caso nos asociaremos con ORTUOLA, que se trata de una empresa de paisajismo que utiliza técnicas sostenibles para el medio ambiente. Tendremos su asesoramiento y trabajaremos con ellos por su alta calidad de trabajo y alta experiencia en el sector.

. Centros de investigación agrícola - (INTIA):

Facilitaremos programas de investigación conjunta para mejorar las técnicas de cultivo y desarrollo de nuevas variedades. Proporcionaremos oportunidades de aprendizaje práctico para estudiantes interesados en horticultura y agricultura.

INTIA es una sociedad pública, adscrita al Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Gobierno de Navarra, integrada en la Corporación Pública Empresarial de Navarra.

Colaboraremos con ellos, al ser un centro de investigación agraria, nos beneficiaremos, debido a que nos ayudarían con tema de enfermedades, tema del suelo, tema de las plantas. Mantendremos un contacto directo.

. Asociaciones veterinarias y de animales - (Aberere):

Colaboraremos en programas de salud animal y bienestar. Proporcionaremos productos o servicios relacionados con la lana que beneficien la salud de los rebaños.

La asociación con ABERE representa una oportunidad valiosa para nuestra empresa, Zerube, ya que brinda un acceso integral a servicios técnicos, económicos y sanitarios esenciales para el sector agroalimentario y ganadero en el Territorio Histórico de Álava. La experiencia conjunta de Abeltzain y Sergal, dos entidades arraigadas en el sector agrario local, proporciona una base sólida y conocimiento profundo desde su creación. La colaboración con las instituciones para fomentar el desarrollo rural y promover la sostenibilidad y competitividad del sector primario encaja perfectamente con nuestra visión de crear tejados sostenibles y ecológicos. La asociación con ABERE no solo ampliará nuestras capacidades técnicas y económicas, sino que también contribuiría a fortalecer la sostenibilidad y el crecimiento en la intersección de la bioconstrucción y la agricultura local.

. Empresas de rehabilitación de edificios:

Artarria: La colaboración con Artarria se presenta como una oportunidad valiosa para Zerube. Esta empresa, integrada por un equipo joven pero altamente experimentado en construcción, reformas y rehabilitación de fachadas y cubiertas, aporta una perspectiva dinámica y sólida al mundo de la construcción. Con técnicos y profesionales expertos en diversas áreas, Artarria tiene la capacidad única de abordar todos los aspectos del proceso constructivo, desde la obtención de licencias hasta la entrega llave en mano.

Lo que distingue a Artarria es su enfoque en la mejor solución técnica, considerando siempre el ahorro energético como un elemento fundamental en cada proyecto. Su capacidad para asesorar a los clientes, respaldada por la solvencia técnica de su equipo, garantiza una colaboración efectiva y resultados de calidad. La asociación con Artarria no solo fortalecerá nuestras capacidades constructivas, sino que también enriquecerá nuestros proyectos de bioconstrucción y jardinería vertical al incorporar su experiencia y compromiso con la eficiencia energética.

. Empresas de arquitectos y diseñadores:

Mc2 estudio: La colaboración con Mc2 Estudio, un estudio de arquitectura en Vitoria / Gasteiz, representa una incorporación estratégica para Zerube. Con un equipo profesional altamente especializado en edificación, Mc2 Estudio ofrece soluciones integrales para negocios, viviendas y comunidades. Desde pequeños problemas de edificación hasta proyectos integrales de recuperación o rehabilitación, el enfoque coordinado y colaborativo de Mc2 Estudio asegura la mejor solución para las necesidades de los clientes.

La experiencia y cualificación del equipo de proyectos y gestión de Mc2 Estudio, respaldados por más de una década de trabajo en constante renovación desde 2008, garantizan la satisfacción del cliente. La asociación con Mc2 Estudio fortalecerá nuestras capacidades en el ámbito de la bioconstrucción y la jardinería vertical, permitiéndonos ofrecer soluciones arquitectónicas de alta calidad y adaptadas a las necesidades específicas de nuestros proyectos. Estamos emocionados de contar con el respaldo de Mc2.

Trabajaremos de cerca en el diseño de proyectos de rehabilitación, asegurando funcionalidad y estética. Intercambiaremos ideas para integrar prácticas sostenibles en los diseños.

Instituciones financieras que pueden proporcionar fondos para proyectos de rehabilitación:

Estableceremos relaciones con instituciones financieras para asegurar respaldo financiero. Presentaremos proyectos sólidos y sostenibles que atraigan inversiones y préstamos.

. Servicio vasco de empleo - (Lanbide) y SEPE:

Empresas de diversos sectores que buscan empleados:

Colaboraremos en programas de colocación laboral para conectar a empresas con empleados calificados. Participaremos en ferias de empleo para reclutar talento.

En el caso de Lanbide que es el Servicio Vasco de Empleo de la Comunidad Autónoma de Euskadi, nos recomendarán a personas que están en desempleo ya que vamos a disponer de su gente.

La colaboración con Lanbide, el Servicio Vasco de Empleo de la Comunidad Autónoma de Euskadi, representa una conexión estratégica para Zerube. A través de esta asociación, contaremos con el respaldo y la recomendación de Lanbide, permitiéndonos acceder a un talento diverso de personas que actualmente se encuentran en situación de desempleo. Esta sinergia facilitará la integración de profesionales cualificados y comprometidos con nuestro proyecto de bioconstrucción y jardinería vertical. La colaboración con Lanbide no solo fortalecerá nuestras capacidades laborales, sino que también

contribuirá al desarrollo de oportunidades de empleo en consonancia con las políticas de empleo de la Comunidad Autónoma de Euskadi.

El Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) es un organismo autónomo adscrito al Ministerio de Trabajo y Economía Social. El SEPE, junto con los Servicios Públicos de Empleo de las Comunidades Autónomas, forman el Sistema Nacional de Empleo con el fin de contribuir al desarrollo de la política de empleo, gestionar el sistema de protección por desempleo y garantizar la información sobre el mercado de trabajo.

La colaboración con el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) emerge como un pilar estratégico para Zerube. Como organismo autónomo adscrito al Ministerio de Trabajo y Economía Social, el SEPE desempeña un papel esencial en el Sistema Nacional de Empleo, contribuyendo al desarrollo de políticas laborales y gestionando la protección por desempleo. A través de esta asociación, Zerube se beneficia al recibir recomendaciones de personas desempleadas a través del SEPE, ampliando así nuestro acceso a talento diverso. Este enfoque no solo refuerza nuestra capacidad de reclutamiento, sino que también se alinea con nuestro compromiso de ofrecer oportunidades de formación y empleo a quienes más lo necesitan. La colaboración con el SEPE fortalecerá nuestro impacto social y contribuirá al desarrollo del mercado laboral en línea con las políticas de empleo a nivel nacional.

. Instituciones educativas y centros de formación profesional - (IES Arkaute, CIFP Murgia):

Desarrollaremos programas de formación en colaboración con instituciones educativas para satisfacer las necesidades del mercado laboral. Facilitaremos pasantías y oportunidades de aprendizaje para estudiantes.

CIFP Agrario Arkaute es un centro público de Formación Profesional en que imparten ciclos medios y superiores relacionados con la agricultura, ganadería, jardinería y paisajismo. Trabajan intensamente y colaboran en proyectos de economía circular, integración social y de género, así como en actividades de promoción y divulgación de prácticas ecológicas y sostenibles. Su alumnado tiene alto grado de inserción laboral e impulsan la creación de empresas con un servicio propio de ayuda al emprendimiento mediante el programa de Urratsbat.

Nuestra colaboración sería directa debido a que ofrecemos hacer las prácticas y es una vía de trabajo para el futuro.

CIFP Murgia: La colaboración con el CIFP Murgia, con más de 30 años de experiencia en educación y formación, representa una asociación estratégica valiosa para Zerube. Desde su inicio en 1978 como centro de Formación Profesional Agraria, el Instituto de Murguía ha evolucionado para ofrecer Ciclos Formativos en las ramas Agropecuaria y Forestal, así como Enseñanza Secundaria Obligatoria desde el curso 2006-2007.

La certificación ISO 9001-2000 obtenida en 2003-2004 valida la calidad de la formación impartida por el Instituto. Actualmente, con la oferta de Ciclos Formativos de grado medio y superior en las ramas Medioambientales y Agro-forestales, el CIFP Murgia se convierte en un socio estratégico valioso para Zerube. La colaboración permitirá aprovechar la experiencia educativa del instituto para desarrollar programas de formación especializados en bioconstrucción y jardinería vertical, fortaleciendo así nuestras capacidades y contribuyendo al crecimiento sostenible del sector. Estamos emocionados por

la oportunidad de trabajar junto al CIFP Murgia en la construcción de un futuro educativo y sostenible.

. Grupos de inmigrantes y comunidades locales - (GUREAK, INDESA):

Participaremos en iniciativas que promuevan la diversidad y la inclusión en el ámbito laboral. Colaboraremos con programas específicos que aborden las necesidades de empleo de grupos específicos, como inmigrantes y comunidades locales.

Gureak es un grupo empresarial de economía social que inició su actividad en Gipuzkoa e impulsado por la Asociación Guipuzcoana en favor de las personas con discapacidad.

Nosotros nos asociaremos con ellos, porque ellos al tener personas de inserción social y laboral, va ser el personal que vamos a necesitar para la composición de las placas de vegetales.

INDESA es el Centro Especial de Empleo creado por Departamento de Servicios Sociales de la Diputación Foral de Álava, gestionado a través del Instituto Foral de Bienestar Social con el fin de crear oportunidades sostenibles de empleo de calidad para las personas con discapacidad del Territorio Histórico de Álava, para lo que dispone de una estructura de personal estable que atiende sus diferentes talleres.

La colaboración con INDESA, el Centro Especial de Empleo respaldado por el Departamento de Servicios Sociales de la Diputación Foral de Álava, se presenta como una oportunidad significativa para Zerube. Con un enfoque específico en la creación de oportunidades laborales sostenibles y de calidad para personas con discapacidad en el Territorio Histórico de Álava, INDESA se

alinea con nuestros valores de responsabilidad social. La estructura de personal estable y los talleres especializados ofrecen un recurso valioso para fortalecer nuestras capacidades y contribuir al desarrollo de soluciones inclusivas en el ámbito de la bioconstrucción y la jardinería vertical. La asociación con INDESA no solo respalda nuestra visión de un enfoque empresarial socialmente responsable, sino que también enriquece nuestra diversidad y compromiso con la inclusión en todos los aspectos de nuestro proyecto.